



Journée de l'élégance

publié le 01/07/2017 - mis à jour le 12/09/2017

Mardi 7 février 2017

Merci à tous les élèves et personnels pour avoir contribué au succès de cette belle journée de l'élégance.

Les incivilités, les propos grossiers sont souvent banalisés au collège, nous cherchions à valoriser l'estime de soi et l'ambition. Se faire beau, respecter des règles de savoir-vivre nous a permis de renvoyer une image positive et l'ambiance de ces journées festives renforce le sentiment d'appartenance à une communauté et nous rappelle que la convivialité est importante.

Depuis la rentrée, des élèves volontaires préparaient cette journée lors d'un atelier animé chaque semaine au CDI par Mme Aguirre professeur d'anglais et Mme Asselin, Professeur documentaliste

Nous avons tous pour consigne, élèves et personnels de l'établissement de nous habiller en tenue chic en respectant les couleurs demandées : noir, rouge, blanc

Les élèves responsables du projet ont distribué à l'arrivée de leurs camarades à 8h30 une fleur en crépon à chacun, elles ont été confectionnées de leurs petites mains, des heures de travail, plus de 300 fleurs réalisées.

Un tutoriel du flash-mob (visible sur le site du collège) avait été mis en ligne pour que les élèves préparent une petite chorégraphie sur la chanson « Uptown Funk » de Bruno Mars

La cantine a été décorée pour l'occasion (Fleurs en crépon, ballon cœur, tables en noir et blanc avec confetti rouge cœur) et un menu spécial réalisé par l'équipe de cuisine (Mousse de canard / Paupiettes Pommes Duchesses / Profiteroles).

Merci à tous d'avoir joué le jeu, les garçons en belle chemise blanche, cravate, nœud papillon, blazer, chapeau et les filles en tailleur pantalon, en robe et talons hauts en soignant coiffure et maquillage.

A chaque récréation nous lançons la musique pour vous faire danser sur le flash-mob. Un coin photo était installé dans la cour pour immortaliser vos tenues chics et votre complicité entre amis. (photos voir le lien ci-dessous)

A 15h30, le clou de cette journée festive : Le défilé ! Les élèves ont eu cours normalement jusque-là. Mais cette dernière heure de la journée avait été banalisée par notre principale pour faire une animation à succès. Tapis rouge et jury composé de 5 professeurs volontaires pour élire Miss et Mister élégance 2017. Tous les élèves ont pu fouler le tapis pour un petit moment de gloire sur fond de musique entraînante et sous les applaudissements et les ovations de leurs camarades.

Cependant l'élégance ne se mesurait pas qu'à la tenue. Nous avons insisté sur le comportement courtois qui était requis pour cette journée. Le langage et l'attitude devaient être à la hauteur de l'apparence. Des citations sur l'élégance et la courtoisie ont décoré le préau et chaque classe présentait en début de cours une feuille de notation de 1 à 4 étoiles pour que le professeur juge de leur courtoisie. Les 2 classes ayant totalisé le plus d'étoiles (3A et 5B) ont été récompensées par une grosse de boîte de bonbons à déguster tous ensemble.

Miss et Mister élégance, Julie Lapierre et Romain Da Silva, se sont faits remettre l'écharpe officielle par Mme Lotterie en personne et les jurés ont tenu également à nommer 2 dauphins pour cette élection, 2 élèves de 6e : Mathéo Rousseau et Mallory Dantony.

Voici les liens pour visionner l'ensemble des photos et la vidéo de cette belle journée

<http://goo.gl/photos/KpVZeUH6bZLPexZH8>

<https://drive.google.com/file/d/0B648J6bNtEaDWVB5NU1PLTBRCdG/view?usp=sharing>

A voir également le bel article du Sud-Ouest :

<http://www.sudouest.fr/2017/02/11/julie-et-romain-rois-de-l-elegance-3188606-1513.php>

Merci à tous encore

Mmes Aguirre et Asselin

